

Colegios Creación y Santo Tomás clasificaron a final nacional de vóleybol de torneo escolar

Los colegios Creación de Osorno en damas y Santo Tomás de Puerto Montt en varones, representarán a la región en la final nacional de vóleybol de los Juegos Deportivos Escolares, que se realizarán del 10 al 16 de octubre en la Región Metropolitana.

En tanto, el segundo lugar en damas fue para el Colegio Felmer Niklitschek de Puerto

Varas y tercero, el Centro Educativo San Agustín de Quellón. Mientras que en varones, la segunda posición fue para el Colegio Saint Thomas College de Osorno y tercero resultó el Colegio Cahuala de Castro.

En entrenador del equipo ganador de Osorno, Bastián Loncomilla, señaló que “no esperaba llegar a este campeonato regional, este grupo es nuevo, lo formé este año, se dieron

las cosas, nos enfrentamos a un equipo muy bueno, como el del Felmer Niklitschek, que es un equipazo, lo mismo que el de Chiloé, así es que estoy muy agradecido por la oportunidad que me han dado los apoderados de entrenar a las niñas”.

El entrenador del Colegio Santo Tomás, Cristián Scheihing, expresó que “nuestra expectativa para el nacional es llegar a instancias finales,



SANTO TOMÁS OBTUVO EL PRIMER LUGAR

porque el equipo que tenemos fuerte y vienen compitiendo desde hace bastante tiempo.

Creo que tienen mucha proyección hacia el futuro como grandes jugadores”.³